

L E T T R E

A

N. N.

Qui sert d'Introduction aux Amusemens de la Campagne, ou Remarques particulières sur la manière de construire & d'arranger une Maison de Plaisance avec ses Plantages.

L Orsqe me donna une légère idée du dessein qu'il avoit de construire, & me pria de considérer que le fond sur lequel ils'agissoit de travailler, tant pour ses qualités que pour sa situation, étoit de la même nature que les terres qui environnent la Ville d'Amsterdam, je ne pensois pas qu'il seroit d'une aussi vaste étendue, que je l'ai appris par le raport qu'on m'en a fait depuis: cela change tellement le premier Plan, qu'il faut présentement faire une disposition nouvelle & en étendre proportionnellement toutes les parties.

C'est un défaut assez général, lorsqu'on fait bâtir des Maisons considérables, d'en former d'abord les plans si resserrés, qu'on est obligé ensuite de les agrandir a différentes reprises; ce qui non seulement cause infiniment plus de fraix, mais en diminue même beaucoup l'ornement & la beauté. Je me flatte d'avoir remédié à cet inconvénient dans les Plans ci-joints, où j'ai tâché de réunir tout ce qui peut contribuer à la magnificence & au bon goût.

On verra dans le Plan général, qu'on a pratiqué des Aque-
ducs qui peuvent porter l'eau de la grande Rivière par des conduits